

ORACIÓN PETICIÓN GRACIAS

¡Oh, Dios! Padre omnipotente y misericordioso, Te damos gracias y te bendecimos porque infundiste en el corazón del Beato Francisco Palau un amor singular a la Iglesia, cuerpo místico de Cristo, le descubriste su belleza figurada en María, y lo iluminaste para servirla con la oración y el apostolado. Concédenos su pronta canonización en la Iglesia y ahora la gracia especial que por su intercesión te pedimos.
Por Jesucristo nuestro Señor. Amén.

COLABORA CON NOSOTROS

Comparte con nosotros tu experiencia

Tienes 3 alternativas para comunicarte con nosotras:

1.- Puedes escribirnos al e-mail:

causadelossantos@cmtpalau.org

2.- También pinchando en el siguiente formularios online:

bit.ly/cmtgracias

3.- O puedes descargar el formulario para enviarla por correo postal a "Causa de los Santos CMT", Via Vicenzo Monti 31B, 00152, Roma (Italia):

[Formulario Postal](#)



LA ALEGRÍA DEL AMOR

Ven, pues, Esposa mía. Ven, Amada mía, ven. Yo creo en ti y te amo (MR 9,41).

En su persistente búsqueda por la plenitud del amor, el Beato Francisco Palau se experimentaba insatisfecho durante muchos años. Sin embargo, no se rindió, el amor no estuvo ocioso en él sino que lo impulsaba siempre hacia adelante en su búsqueda de su Amada.

Aunque el padre Palau intentaba encontrar plenitud en su relación con Dios, no podía quedar con satisfacción, hasta que la Iglesia se le reveló. Ella salió al encuentro como su Hija, como su Amada Esposa, y él experimentó una inmensa alegría y satisfacción.

Con su Amada la Iglesia, Palau se relaciona desde su humanidad, su masculinidad. Encuentra finalmente la plenitud, la alegría y el sentido de su misión, en su ser y misión de esposo de la Amada Iglesia quien se identifica como su Amada y su Esposa.

Nuestra santa madre Teresa nos enseña que *para acercarnos a Dios debemos hacerlo por la puerta de la Humanidad sacratísima de Cristo*, El padre Palau, digno hijo de

santa Teresa, encontró que debía acercarse a esta puerta desde su propia humanidad, dejándonos así una espiritualidad muy distintiva y original. Desde dentro de sí mismo, desde la estructura masculina de su persona, de su personalidad, encuentra su lugar dentro de la Santísima Trinidad. Con el Padre mira y ve a la Hija amada, también hija suya, que necesita ser enseñada, protegida, rescatada, acompañada.

Palau encuentra sobre todo su plenitud en la relación matrimonial; junto con Cristo es esposo de la Iglesia, en Ella encuentra compañía, amor y alegría. Se goza de su amistad, de su amor, de su belleza, y está dispuesto a combatir ferozmente cuanto la amenaza. *La unión de amor se realiza especialmente en la Sagrada Eucaristía* sacramento de comunión entre Cristo Cabeza de la Iglesia y su Cuerpo, los miembros.

Hna. Angela Moloney, CMT.

FRASES: Pequeñas fisonomías de su espíritu

en Escritos, Mis Relaciones III,2

¡Oh, qué dicha la mía! Te he ya encontrado. Te amo, tú lo sabes: mi vida es lo menos que puedo ofrecerte en correspondencia a tu amor. La pasión del amor que me devora hallará en ti su pábulo, porque eres tan bella como Dios, eres infinitamente amable. Mi corazón fue creado para amarte, ahí le tienes, tuyo es, te ama. Yo te amo y tú sabes corresponder a mi amor: yo sé que me amas con amor puro y leal, firme e invariable. Yo ya no soy cosa mía, sino propiedad tuya; porque te amo, dispón de mi vida, de mi salud y reposo y de cuanto soy y tengo.